

Dr. Siegfried Wolz, Reutlingen

1979 Niederlassung in eigener FZA-Praxis in Reutlingen. 1982 aktives Mitglied Gnathologischer Arbeitskreis Stuttgart. 1988 Gründungsmitglied der ICCMO- deutsche Sektion. 1990 Lehrbeauftragter der APW. 1997 Qualitätszertifizierung IUK der DGKFO. 2011 Haltungsmethoden Prof. Bricot. 2016 Anerkennung als Heilpraktiker. 2018 Zertifizierung Applied Kinesiology ZÄK Österreich.

CMD – ist unsere zahnärztliche Sicht noch zeitgemäß?

Hat das zahnärztliche Narrativ heute noch Gültigkeit oder ist die Behandlung nur aus ganzkörperlicher Sicht möglich?
Die Erfahrung von 40 Jahre „Kiefergelenks-Behandlung“ werden zur Diskussion gestellt.

Inhalte:

- Wie ist die CMD definiert?
- Wie häufig ist die CMD?
- das Fasziennmodell
- haltungsmedizinische Haupt- und Nebenfaktoren
- zahnärztliche vs. ganzkörperliche Diagnostik
- Pathologie der Kiefergelenkserkrankungen
- Bissrelationsfindung
- Aufbissschienenbehandlung
- Rolle der Physiotherapie / Psychotherapie
- prothetische und kieferorthopädische Lösungsmöglichkeiten
- Notwendigkeit der Netzwerkbildung
- Diskussion

D 206/22

Termin:
Samstag,
01.10.2022

Zeit:
09:00-17:00 Uhr

Ort:
Fortbildungsakademie
der LZKS,
Schützenhöhe

Kursgebühr:
€ 350,-

Teilnehmerkreis:
Zahnärzte

8 Punkte

Anmeldeschluss:
03. September 2022
